

☆～森のおはなし探検隊～☆

1月は「お正月あそび・昔あそび」

小さなお子様から大人まで楽しめるお正月あそび！
昔ながらのコマや福笑いなどで、一緒に遊びませんか？
今年の森のおはなし探検隊は、大笑いから始めましょう。
子どもから大人まで楽しめるプログラムを月替わりで開催！
多くの方のご参加をお待ちしています。

日 時：1月14日（日）13時～

開催場所：子どもホール 2階

参加費：無料・事前予約不要（別途要入園料）

★キーパーズトーク「シマウマ」★

当園のシマウマを見ていると、とても穏やかそうに見えますよね。

でも、実は・・・意外や意外かなり気性の荒い動物なんです。
動物界でも、喧嘩っ早さは、トップクラスだとか・・・。

確かに、乗馬はあるけど、乗シマウマはないですよ～育ちによって、違うんでしょうか？

そんな、面白い話も聞けるかもしれません。

ぜひ、キーパーズトーク「シマウマ」にお越しくださいね。

日 時：1月の土日・祝日 11時30分～11時45分頃

開催場所：「草原の世界」シマウマ運動場前

天候などの都合により変更・中止することがあります。どうぞご了承下さい。
詳しくは、HP もしくは到津の森公園(651-1895)まで、お問合わせ下さい。

森の仲間たち



「到津の森公園」公園事務所
北九州市小倉北区上到津 4-1-8
Tel 093 - 651-1895 〒803-0845
<http://www.itozu-zoo.jp/>

森のお便り 1月号 2018年

発行・編集「到津の森公園」「森の仲間たち」18年1月1日発行 通巻179号

干支展～タヌキ～イヌはいぬがタヌキはいる。

2018年の干支「イヌ」にちなんで、
「干支展～タヌキ～イヌはいぬがタヌキはいる。」
を開催します。

イヌ科の動物で、当園にて生活しているタヌキに
スポットを当ててみました。
イベントは、第1部・第2部の構成で行います。

●開催日時：第1部 12月1日(金)～2月28日(水)

※期間中の毎週火曜日、1日1日は休園

第2部 2018年1月2日(火)～2月28日(水)

●場 所：到津の森公園 管理センター2階ロビー

●展示内容：第1部「記念撮影コーナー」

毎年おなじみとなった、
スタッフ手作りの帽子をかぶって撮影できる人気のイベント。
記念の一枚として、ご利用ください。

第2部「パネル展」

タヌキの生態や身体の特徴など、
クイズや写真で楽しみながら学ぶことが出来ます。
また、今年の目標を書き込む絵馬のコーナーも設置します。

花 曆 睦 月

寒さ厳しい今冬、ガソリンスタンドの店員さんから「昔のびりびりした寒気を思い出すねー」と言いながら、次々来られる灯油購入のお客さん対応に忙しそう。

先日、年に一度の、到津の森公園市民ボランティア『森の仲間たち』の研修旅行日和が忘れられません。目的地、山口県のときわ公園(広大の一語)・動物園で自販機を探して歩いて偶然出会った博物館中庭の陽だまりに置かれた白いテーブルとベンチ。そこには手入れのゆき届いたリンゴの木が植えられ、もう一本はこれも大きなブドウが棚作りにされています。冬芽に混じって、豆粒のような小さな実が一丁前に房となって下がっています。南欧風の明るい景色に思わず、ここにしようと、ランチを広げました。ボラ仲間でも普段会う事の少ない彼女とは近況報告から始まってずっと語り合い、気が付くと集合時間ま直かになっているのです。

あの暖かい日はなかなか現れませんが、気合を入れて園に出掛けると、クチナシ・カラスウリ・マンリョウ・タラヨウ・ナンテンと赤い実があちこちに見られます。白や赤のヤブツバキ・ロウバイやサンシュユももう少しで開花しそう。よく目を凝らして足元を見れば、日の当たる場所では、キランソウ・スマレ・ハコベ・オオイヌノフグリ等、案外元気に花をつけています。番外では、夏みかんの大きな実でしょうか。

「姿見の池」には、冬鳥ときにはカワセミまで現れます。是非、冬の動物園の風情を楽しみにご来園下さい。

またボランティアに参加して、いつもとは一味違う仲間との時間を楽しみませんか。

また興味のある方には、説明会が開かれています。

問い合わせ：093-651-1895

文：花咲くおばさん

森のなかま・ミーアキャット

新入りミーアキャット サニー&モンスター

8月の暑い夏の日、ミーアキャット達に新たな仲間がやって来ました。長崎バイオパークから仲間入りしたのはオスの「サニー」と「モンスター」です。

到津の森公園で暮らしている9頭のミーアキャット達と比べると少し白っぽい毛の色をしている2頭。

来たばかりの頃は不安そうな顔をしたまま部屋の隅っこで丸まっている事が多く、運動場に初めて出た日も周りをキョロキョロ見渡しながらおそるおそる肢を踏み出し、なかなか前に進めませんでした。

4ヶ月経った今ではすっかり馴染んできたサニーとモンスター。運動場に出るのが待ちきれないのか近づくと扉の前で待っていて、扉が開くと急いで走って運動場へと出ていきます。

だんだんと寒くなってきたこの頃は、元気に走りまわっている姿よりもおしくらまんじゅうしながら2頭で丸まっている事が多くなってきましたが、天気の良い日には太陽におなかを向けて日向ぼっこしている姿を見ることができます。

ぜひサニーとモンスターに会いに来てください。



飼育展示係 川口 莉穂